

CIRCUITO INTERIOR

EL CAPITÁN de Morena en la CDMX, **Tomás Pliego**, irá hoy al Instituto Electoral... y no precisamente a saludar.

CUENTAN que iniciará una denuncia para que se investigue la promoción política en un acto oficial de la Alcaldesa de Cuauhtémoc, **Sandra Cuevas**.

SE TRATA del pase de lista (literal, ¿aunque aplicaría también metafóricamente?) en el que colocó junto a la Bandera Nacional los lábaros del PRD, del PAN y del PRI.

SE LEVANTA en el mástil la... ¡"golpeadera"!

...

POR CIERTO, está por verse si Pliego tiene claro que el que "da" se pone en el lugar preciso para "recibir".

Y TODO porque su estrategia de promoción también tiene sus bemoles.

SEGÚN ESTO, puso en marcha una campaña basada en la máxima de que el buen juez, por su casa empieza.

LA IDEA es "convencer" a los trabajadores del Gobierno central y de las alcaldías afines de lo bueno que sería que "convenzan" a familiares y amigos de los beneficios de que la 4T se mantenga y crezca.

SI ESO no es un tipo de coacción, ¡pues se le parece mucho!

...

EN LA PRIMERA reunión de Cabildo que sostuvo la Jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**, con los 16 alcaldes tras el relevo en algunas demarcaciones no se tocaron temas presupuestales.

Y NO FUE casualidad, sino acuerdo previo, porque eso de desconocerse cuando apenas se estaban conociendo, pues ¡como que no!

circuitointerior@reforma.com

línea10

DEMIS FUENTES

El capitán de Morena en la CDMX, **Tomás Pliego**, irá hoy al Instituto Electoral... y no precisamente a saludar.

Cuentan que iniciará una denuncia para que se investigue la promoción política en un acto oficial de la Alcaldesa de Cuauhtémoc, **Sandra Cuevas**.

Se trata del pase de lista (literal, ¿aunque aplicaría también metafóricamente?) en el que colocó junto a la Bandera Nacional los lábaros del PRD, del PAN y del PRI.

Se levanta en el mástil la... ¡"golpeadera"!

☰ ☱ ☲

Por cierto, está por verse si Pliego tiene claro que el que "da" se pone en el lugar preciso para "recibir".

Y todo porque su estrategia de promoción también tiene sus bemoles.

Según esto, puso en marcha una campaña basada en la máxima de que el buen juez, por su casa empieza.

La idea es "convencer" a los trabajadores del Gobierno central y de las alcaldías afines de lo bueno que sería que "convenzan" a familiares y amigos de los beneficios de que la 4T se mantenga y crezca.

Si eso no es un tipo de coacción, ipues se le parece mucho!

☰ ☱ ☲

En la primera reunión de Cabildo que sostuvo la Jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**, con los 16 alcaldes tras el relevo en algunas demarcaciones no se tocaron temas presupuestales.

Y no fue casualidad, sino acuerdo previo, porque eso de desconocerse cuando apenas se estaban conociendo, pues ¡como que no!

demisfuentes@reforma.com

